

Lütjensee, den 27.06.22

Liebe Angehörige und Betreuer,

Die Landesregierung hat mitgeteilt, dass die bis zum 30.06.22 befristeten Maßnahmen zur Bekämpfung des Coronavirus auch weiterhin Bestand haben werden. Somit gilt bei uns im Haus am See weiterhin die **3-G-Regel**.

Bitte melden Sie sich grundsätzlich beim Betreten des Hauses am Empfang und zeigen Ihren Impfausweis vor. Sollte der Empfang nicht besetzt sein, melden Sie sich bitte auf der jeweiligen Station. **Nicht geimpfte Besucher haben weiterhin die Möglichkeit, sich bei uns testen zu lassen.**

Leider mussten wir feststellen, dass die Corona- Fallzahlen erheblich steigen und dieses Auswirkungen auf die Personalstärke hat. Zurzeit haben wir im Haus am See 7 positiv getestete Mitarbeiter, die erst mit einem negativen Schnelltest wieder zur Arbeit erscheinen können. Die i. d. R. immer sehr kurzfristigen Ausfälle sind – insbesondere zur Haupturlaubszeit- leider immer erst mit leichten Verzögerungen auszugleichen.

Corona betrifft aber nicht nur die Mitarbeiter, sondern auch wieder einige Bewohner. Zurzeit haben sich 6 Bewohner infiziert und befinden sich – sofern möglich – in Quarantäne. Wir hoffen, dass es bei vereinzelt Fällen bleibt und es aufgrund der hohen Impfquote nicht zu einem Ausbruch kommt. Grundsätzlich werden die betroffenen Angehörigen von uns informiert.

Sollten Sie vor einem Besuch im Haus Informationen über den aktuellen Stand wünschen, so rufen Sie uns gern an. Frau Martens oder Herr Mitter werden Sie gern informieren.

Hoffen wir, dass der Verlauf der Erkrankung weiterhin so mild verläuft und wir den Sommer genießen können.

Gern stehe ich für Rückfragen zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen aus dem Haus am See

R. Schulz